

Une très belle année 2024 !

De multiples projets annoncés à la cérémonie de vœux du maire de Bapaume

Judi 11 janvier, la salle de l'espace Isabelle de Hainaut a connu une belle affluence à l'occasion de la grande cérémonie des vœux de Jean-Jacques Cottel, maire de Bapaume. En effet, comme chaque année, habitants, commerçants, artisans, responsables d'associations, maires des communes voisines, pompiers, gendarmes et autres acteurs principaux de la vie sociale bapalmoise ont assisté à cette manifestation de début d'année.

Les moments forts de 2023

A 19 heures, une fois le public installé confortablement, la soirée a commencé par la projection d'un magnifique diaporama musical d'environ 5 minutes retraçant les moments forts de l'année 2023 à Bapaume. En clichés : la cérémonie du 8 mai, le salon du livre, les festivités du 14 juillet, la boucle de l'Artois, la foire à l'ail, la fête du chien, le défilé des géants, les commémorations du 11 novembre, le marché de Noël... Autant d'événements qui, s'ils sont récurrents, n'en sont pas moins agréables pour la vie des Bapalmois. Après cette rétrospective sur l'année écoulée, le public a suivi avec beaucoup d'attention le discours du premier magistrat de Bapaume. Il faut dire que Jean-Jacques Cottel possède en effet un talent oratoire certain. Lors de son allocution qui a duré près de 90 minutes, l'édile a alterné entre chiffres, anecdotes et dates à retenir.

Les projets

Ainsi, au cours de son intervention, Jean-Jacques Cottel a déroulé sa feuille de route pour l'année 2024. Comme à l'accoutumée, un diaporama illustrait ses commentaires. Tout d'abord, le premier magistrat a parlé de la construction d'un immense parking poids lourds près de la sortie de l'autoroute. « Il y aura un accueil confortable pour les conducteurs de poids lourds avec douche, sanitaire et restauration rapide » souligne l'édile bapalmois. Autre gros chantier de taille, la rénovation totale du bâtiment Henri Guidet qui va être transformé en Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes). « Nous avons obtenu 3 millions d'euros de subvention de l'Etat pour ce projet à 8 millions » précise minutieusement le maire d'une voix assurée. Autre bonne nouvelle concernant le domaine de la santé, le groupe Santelys a l'intention de mettre en place dans la ville de Bapaume, une classe de 25 élèves afin de les former au métier d'aides-soignants. Lors de cette cérémonie de vœux, Jean-Jacques Cottel a aussi évoqué

l'inauguration pour 2024 : d'un bâtiment sportif, de la médiathèque, ainsi que de la gendarmerie (composée de 20 logements). 3 belles réalisations ! Le premier magistrat de Bapaume a également annoncé l'aménagement de la place Abel Guidet, avec, en autres, l'installation d'une nouvelle maison de santé et la création d'un futur cinéma. Autres points sur lequel les élus bapalmois comptent se pencher au cours de l'année : la mise en place du transport à la demande et l'amélioration de l'habitat dans le centre-ville. Le maire est également revenu en détail sur un dossier qui lui tient



Jean-Jacques Cottel a exposé ses projets pour la ville de Bapaume.



Le maire a su captiver l'attention du public.

particulièrement à cœur : la mise en place d'un réseau de chaleur par Biomasse dans la commune. Et pour cause, ce réseau de chaleur pourrait permettre de desservir de nombreux équipements publics de la ville. « La salle Isabelle de Hainaut, la mairie, l'Hôpital, le centre de détention, la piscine, les établissements scolaires... » énumère Jean-Jacques Cottel qui estime le coût de cette opération à près de 8 millions d'euros.

2024 s'annonce comme une année à conduire tambour battant pour la municipalité bapalmoise, pas sûr que ce planning ne déborde pas sur 2025 ! La manifestation s'est poursuivie par un apéritif dînatoire, un moment très prisé avec ses discussions animées, toujours amicales. La cérémonie de vœux de Bapaume est certainement l'une des plus appréciées du secteur du Sud Artois.



En présence d'une nombreuse assistance, Jean-Jacques Cottel a adressé ses vœux aux Bapalmois et Bapalmoises.

Les atouts de l'intercommunalité au cœur des vœux de Jean-Jacques Cottel

Les routes enneigées de ce mercredi 17 avaient empêché de nombreux élus du territoire d'être présents à la cérémonie de vœux orchestrée par Jean-Jacques Cottel, président de la communauté de communes Sud Artois (CCSA). C'est donc devant un auditoire restreint que celui-ci revint sur les réalisations et actions menées par la CCSA durant l'année écoulée, avec notamment la prise de compétence de l'organisation des services pour la petite enfance, telle la mise en place des transports gratuits pour la piscine ou les centres de loisirs.

Jean-Jacques Cottel se montre très fier des résultats économiques de l'intercommunalité dont le taux de chômage est passé sous la barre des 5%, l'un des plus bas, si ce n'est le plus bas, de la région.

Le territoire attire et attirera davantage avec la construction du canal Seine-Nord.

Il faudra revoir le plan local d'urbanisme et entreprendre dans les communes un plan de constructions de logements et répondre ainsi aux besoins croissants de la population.

La prise de compétence de distribution de l'eau potable, rendue obligatoire en

2026, animera les débats des années à venir, Jean-Jacques Cottel, plus déterminé que jamais, a réaffirmé l'engagement de la CCSA envers les communes du territoire, mettant particulièrement l'accent sur l'aide qui leur est apportée. « Je veux que pas une seule commune reste au bord de la route » précise le président.



Jean-Jacques Cottel a réaffirmé son soutien aux communes.



Moins de monde que prévu, routes enneigées obligeant.

Des vœux et une médaille d'honneur à Rocquigny

Les Rochenois et les Rochenoises se sont retrouvés à la salle des fêtes dans la soirée du vendredi 5 janvier pour la cérémonie de vœux du maire et du conseil municipal. Outre ses bons vœux pour l'année 2024, Romain Van Caeneghem (le premier magistrat de Rocquigny) a entre-autres retracé les différentes avancées accomplies par la commune lors des douze derniers mois. Puis, l'édile en a profité pour exposer les projets pour 2024. Au programme : l'installation de la vidéo surveillance aux différentes entrées du village, la réfection de la voie communale (rue des Berceaux), la rénovation du monument aux morts, le changement des fenêtres de la maison d'assistantes maternelles. Mais le gros chantier qui devrait accaparer les élus de Rocquigny en 2024 sera (après l'acquisition de la maison de madame Loire en 2023) la création d'un espace qui inclut le nouveau terrain de sport, l'école et l'espace de jeux. Par ailleurs, dans la dernière partie de la cérémonie, le maire a procédé à la remise de médaille, une séquence émotion, tant le récipiendaire, Raymond Coche (1^{er} adjoint de Rocquigny) a été touché par cette décoration. En effet, c'est Romain Van Caeneghem qui a accroché la médaille



Le maire, Romain Van Caeneghem a souligné le dévouement de Raymond Coche pour la commune lors de la cérémonie de vœux.

d'honneur régionale, départementale et communale au revers de sa veste, tandis que Emmanuel Willenkens (2^e adjoint) lui remettait le diplôme. La récompense venait célébrer l'investissement de Raymond Coche dans la vie de la commune depuis maintenant 35 ans. Bien évidemment, cette traditionnelle cérémonie des vœux s'est terminée autour d'un apéritif.